



Communiqué de presse

Etterbeek, le 19 janvier 2023

## **Première journée des langues à Etterbeek !**

**La commune d'Etterbeek propose de découvrir les langues étrangères durant une journée ludique et immersive dans la culture qui les entoure, ce samedi 21 janvier 2023 à l'hôtel communal.**

Pour le Bourgmestre Vincent de Wolf, en charge de la Jeunesse et à l'initiative de ce projet, l'apprentissage des langues est un atout incontournable pour les jeunes Etterbeekoïses. Bien que cette initiative soit une nouveauté à Etterbeek, elle s'intègre à un panel d'actions de la commune pour donner le goût des langues aux jeunes. On pense, par exemple, aux tables de conversations qui ont lieu tous les mercredis, lancées avec In'Etterbeek. Il y a aussi eu le Plan langue, projet mené par le service Jeunesse en collaboration avec l'ISFCE, où des jeunes secondaires ont obtenu leur diplôme de formation linguistique en néerlandais ou en anglais.

Une langue a un impact énorme sur la culture qui l'entoure et peut être appréhendée de façon ludique et variée. C'est dans cet esprit que le service Jeunesse et ses partenaires embarqueront le public dans une série d'activités originales à la découverte des langues étrangères. De la calligraphie (du mandarin et du grec), à l'histoire des langues en passant par une initiation à l'italien et même des démonstrations de danses brésiliennes et indiennes (Bollywood), il y en aura vraiment pour tous les goûts !

Cet événement est accessible gratuitement et sans inscription, **le samedi 21 janvier 2023 de 11h à 15h à l'hôtel communal (Avenue des Casernes, 31)**. Un petit lunch sera également offert aux participants.

Bienvenue à tous et à toutes !

Benvenuti,

Καλώς ήρθατε (kalos IRTHATE),

Bem-vindo,

欢迎 (Huānyíng),

स्वागत (svaagat)